

夢が花咲き 泉のわく 花 知の

進んで考える子・共に助け合う子・元気でたくましい子



第 3 号

2023. 4. 28

文責：校長（門田）

PTA 総会・参観日 参加ありがとうございました

4月22日（土）のPTA総会には、とてもたくさんの方の皆様に参加いただきました。ありがとうございました。



大変に失礼ながら「体育館の椅子（270脚）で間に合うだろう。」と、高をくくっていました。ところが、続々と体育館に入っていらっしゃる皆さんの数に、あわてて校舎中の椅子をかき集めることとなりました。400人近くの参加者での総

会となり、まさに「うれしい悲鳴」でした。体育館への椅子の運搬には、まだ、どの子の保護者さんなのかも存じ上げないのに「手伝って！」と声をかけることとなりました。快く手を貸して下さった保護者さんに感謝申し上げます。

総会では、花泉小学校PTA規約、活動方針、予算、役員各議案が承認され、授業参観後の各学年・学級懇談会では、各学年からの会長・副会長・専門部員の選出も行われました。下の表は、総会・学年役員会で選出されたPTA執行部と各学年会長の皆様です。専門部としては、教養厚生部、生活指導部、健康保健部、広報部、そして総務部の5部体制となります。子ども同様に、保護者様も新たに顔合わせをされた方も多く、役員に手を挙げて下さった皆様に感謝いたします。

感想 ありがとうございます

授業参観終了後、昇降口付近で保護者の皆様をお見送りしました。昨年度までと比べて、大人数での学校生活、新しい仲間との関係づくり、誰一人として持ち上がり担任のいない状況でのスタートです。きっと、保護者の皆様も不安があったと思います。校舎を後にする皆さんの、たくさんの笑顔に、私自身ホッとしました。感想を紹介します。

○入学してまだ2週間と、本人も緊張と不安の中、登校していましたが、毎日の学校生活が楽し



いと言ってくれます。授業を参観して理由が分かった気がしました。楽しそうに授業を受け、積極的に手を上げ発言する姿に安心しました。（1年生）

○一人一人前を出ての音読・自己紹介。見て

いるこちらにも子どもたちの個性が伝わってきました。新しいお友達のことを少し知ることができ、親としてもうれしく感じました。クラスの半数近くの友達が早生まれなことに驚き「我が子の3月生まれも、さほど気にしなくても良いか」と安堵しました。(2年生)

○初めての授業参観。親も不安でしたが、集中して学習する姿に安心しました。落ち着いて取り組み、手を上げ発言する姿も見ることができました。そのことを、家族みんなから褒められうれしそうでした。懇談会でも短時間でしたが他の皆さんと交流できうれしかったです。(3年生)

○授業参観、楽しみにしていました。すごく明るく元気なクラスで、前向きに授業に取り組む姿に安心しました。算数の授業も「なるほど、こんな風に教えたらいいのか」ととても参考になりました。(4年生)

○クラスの人数が多くて、教室が小さく感じるほどでした。親のスペースも限られるくらいで「自分が小学生の頃には、こんな感じで



勉強していたなあ」と妙に懐かしく感じました。子ども達は、しっかり先生の話聞き手も挙

げていました。先生と子ども達のやり取りもホッコリするイイ感じでした。(5年生)

○駐車場の混雑に驚き「ああ、これが1校に統合ということか」と妙に納得(笑)。総会の会場からあぶれるかと思ったら、全員がおさまり、体育館の広さに感心。新しい校舎にびっくり連続だったのに、教室のたくさんの子どもに圧倒されました。授業内容は、さすが最高学年、レベルアップしていますね。懇談会も静まり返ることなく意見交換でき良かったです。(6年生)

他にも、たくさんの感想をいただいています。ちょっとだけしか紹介できず、ごめんなさい。

お知らせ

4月27日(木)、丸一建設様と花泉カー装美様が「子供たちの安全な登下校のために」と、学校入口の横断歩道に「横断旗入れの箱」を設置してくださいました。



写真の、学校のフェンス金網と、横断歩道をはさんで消防署花壇の2か所に設置していただきました。ありがとうございました。